

Bripka Dani Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Membangun Hubungan yang Baik dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 3, 2023 - 11:27



Bripka Dani Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Membangun Hubungan yang Baik dengan Masyarakat

Sukabumi - Bripka Dani, seorang Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dari Polsek Palabuhanratu, yang bertugas di Polres Sukabumi, telah melakukan kunjungan ke sebuah desa di wilayah

Palabuhanratu. Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat setempat. Sabtu (03/06/2033)

Dalam kunjungannya, Bripka Dani menyampaikan "Saya hadir di sini untuk menjalin kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat desa. Kami ingin membantu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga. Saya berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah kalian, mendengarkan permasalahan, serta memberikan solusi yang terbaik." Imbuh Dani

Bripka Dani juga menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa tersebut. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Saya mengajak semua warga desa untuk saling mendukung dan bekerja sama dengan kepolisian. Laporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau melanggar hukum kepada kami agar bisa segera ditindaklanjuti. Dengan adanya kerjasama yang baik, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi kita semua." Ujar Dani

Selain berbicara, Bripka Dani juga memberikan sosialisasi mengenai langkah-langkah pencegahan kriminalitas dan pentingnya menjaga keamanan di rumah maupun lingkungan sekitar. Ia berharap bahwa melalui kunjungan ini, masyarakat desa akan semakin menyadari pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan memberikan informasi yang berguna kepada pihak kepolisian.

Kunjungan Bripka Dani diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian serta memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayah Palabuhanratu, Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.